

DANKE FÜR EIN TOLLES JAHR 2017 UND FROHE WEIHNACHTEN



Das Mercedes-Benz Werk Bremen sagt „Danke!“

Das Mercedes-Benz Werk und Bremen. Die Erfolgsgeschichte zwischen der Stadt und dem Werk begann 1978, als der erste Mercedes-Benz Pkw in Sebaldsbrück vom Band lief. Heute ist das Werk mit mehr als 12.500 Mitarbeitern, 10 Fahrzeugmodellen und mit mehr als 8.000.000 gebauten Fahrzeugen fester Bestandteil der Region.

2017 war erneut ein anspruchsvolles Jahr: Mit dem neuen E-Klasse Cabriolet und Coupé sind gleich zwei Modelle in einem Jahr angelaufen. Auch konnten die Weichen zum Start der Serienproduktion von Elektrofahrzeugen der neuen Produkt- und Technologiemarke EQ in 2019 gestellt werden.

Mit der Produktion des EQC wird im Mercedes-Benz Werk Bremen die ganze Bandbreite intelligenter Antriebstechnologien abgebildet.

Zu diesen Erfolgen hat nicht nur die starke Mannschaft des Bremer Werkes beigetragen. Ohne den festen Rückhalt der Bremerinnen und Bremer sowie die vertrauensvolle Zusammenarbeit mit den vielen Partnern in Stadt und Region wäre dieser Erfolg nicht möglich gewesen. Wir sagen „Danke“ und freuen uns auf ein gemeinsames, erfolgreiches Jahr 2018.

www.mercedes-benz.com

Mercedes-Benz
Das Beste oder nichts.

